
Der Vorsitzende erteilt Frau Cornelia Ronge-Bartsch das Wort. 
 
Sie berichtet, dass es beim letzten Treffen mit den Vorstandsmitgliedern der „Ökumenischen 
Initiative“ vor allem um die Renovierung der Räume im Bürgerhaus ging.  
 
Das nächste Gespräch findet im Januar 2017 statt. 
 
 
 


